
令和 6 年第 4 回定例会　一般質問通告一覧 

 

第 4 回定例会一般質問が、12月 10 日から 12 日まで次のとおり行われます。 

 

【12 月 10 日(火)】 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

1

11 番 
谷　守 
(公生クラブ)

1

市立病院が士別市の病院

であり続けられるために

(1)Ｒ６収支見込等について 
(2)看護師確保のために 
(3)医師体制を充実し、収益向上のために 
(4)士別市で安全・安心に暮らすため、最後の砦

である市立病院を改修するために

 
2

人口減少対策　若者の支

援について

(1)結婚応援支援策について 
(2)市内各金融機関との協定について

 

2

2 番 
石川　陽介 
(新生クラブ)

1

羊と雲の丘観光施設につ

いて

(1)施設・事業の概要と支出について 
(2)財政状況を鑑みた際の在り方について

 

3

8 番 
佐藤　正 
(日本共産党)

1

健康保険証廃止とマイナ

保険証の一本化について

(1)12 月２日からマイナ保険証に一本化されま

す。市内の医療機関での利用状況と課題は 
(2)当面１年位は紙の保険証と資格確認書が交付

されますが、その先の対応は

 

2

訪問介護サービスにおけ

る介護報酬改定後の影響

は

(1)報酬改定により本市の介護事業への影響は 
(2)本市の訪問介護の課題は

 

4

12 番 
大西　陽 
(高志会)

1

令和７年度予算編成方針

について

(1)新年度において市民生活や本市が基幹産業と

している農業に対する、新規及び拡大を予定して

いる施策があれば、その考え方と内容について 
(2)「事務事業アセスメント」の取組による対象

事業のうち、令和７年度に予定している全ての事

業に対して、対象とした経緯とその詳細及び市民

及び関係団体・組織と、どの様に向き合って、共

通理解や合意形成を得る考えなのか



【12 月 11 日(水)】 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

5

5 番 
加納　由美子 
(高志会)

1

障がいのある方が公共施

設利用にあたって

(1)昨年の質問から１年となる。検討の結果につ

いて 
(2)福祉的観点から使用料や入場料金の割引につ

いて

 

2

市役所窓口対応について (1)窓口対応の具体例について 
(2)来庁者への対応研修について 
(3)不安な来庁者へ福祉関係の窓口を一括し受け

付ける方法の提案について 
(4)職員も大切な一市民という視点について

 

6

3 番 
湊　祐介 
(公生クラブ)

1

朝日三望台シャンツェ整

備事業

(1)設計費に関わる予算の使途について 
(2)進捗状況について 
(3)将来の事業展望について

 

7

4 番 
中山　義隆 
(公生クラブ)

1

持続可能な社会及び、市政

の運営と提案

(1)人口減少と行政運営の具体的な考え方 
(2)地域と資源堆肥化への考え方 
(3)施設（堆肥化施設）維持のための運営、生産、

販売

 

2

持続可能な農業と、本市農

業サフォークランド士別

について

(1)農業者の移住・定住・入植者希望の過去から

最近までの対策、対応について 
(2)今後においての対策、対応について

 

8

6 番 
奥山　かおり 
(民政クラブ)

1

スポーツ合宿センター士

別 inn 翠月について

(1)浴室改修の進捗状況について 
(2)今後の維持管理・メンテナンスの計画につい

て 
(3)指定管理料（過去３年分）について 
(4)今後想定される課題について

 
2

再生可能エネルギー発電

事業について

(1)士別市における建設予定、進捗状況等につい

て



【12 月 12 日(木)】 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

9

10 番 
喜多　武彦 
(新生クラブ)

1

各種助成金の活用につい

て

(1)Ｈ27 以降に活用された各種助成金は 
(2)今後の活用の考え方は 
(3)助成金活用の手法を行政側の把握について

 

10

7 番 
西川　剛 
(民政クラブ)

1

本市の財政状況について (1)令和７年度予算編成方針について 
(2)持続可能な財政運営に向けた取り組みについ

て 
(3)本市財政の厳しさの理由は

 
2

渡辺市政 1 期目について (1)公約達成状況について 
(2)任期最終年度に向けて

 

11

9 番 
真保　誠 
(新生クラブ)

1

地方創生の推進について (1)デジタル田園都市国家構想交付金への取組と

課題について 
(2)地域創生関連交付金拡大のための施策につい

て

 

2

企業版ふるさと納税と自

治体に向けたふるさと支

援・応援制度について

(1)「企業版ふるさと納税」の推移と今後に向け

た考え方は 
(2)自治体に向けた企業・団体の支援・応援事業

への取組について

 

3

公共施設の最適化につい

て

(1)公共施設の「統合」「休止」「廃止」に向けた

手順と進め方について 
(2)最適化への施策は果たしてひとつなのか

 

12

1 番 
村上　緑一 
(副議長)

1

温根別小学校統廃合につ

いて

(1)閉校式典の開催について 
(2)統廃合の準備について 
(3)統廃合による児童への心のケアと教育の進め

方


